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□ 副会長　　永瀬　　章
□ 幹　事　　小泉　宣昭
会報委員長　 川崎　賢二

□ 題　字　　松野　秀計
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶　続き
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クラブフォーラム（２）
児童養護施設　若松学園　里親支援専門担当

員　土田繁寿先生（里親制度・美濃の歴史）

クラブアッセンブリー　100万$

担当：社会奉仕委員会

第 1599 回 例会　9/16（水） 
早朝例会         

担当：プログラム委員会

第 1600 回 例会　9/30（水） 

会長挨拶

9月　基本教育と識字率向上月間

慶祝行事
クラブフォーラム（３）

担当：米山奨学委員会

第 1601 回 例会　10/7（水） 

会に大きな影響を及ぼす作品が多いです。
　特にフジテレビ系列で月曜日午後９時から放
送される月９（げつく）ドラマや、ＴＢＳで日
曜日午後９時から放送される日曜劇場、日テレ
系土曜日午後９時から放送される土曜ドラマは、
高視聴率を記録した作品を数多く出しています。
　またＮＨＫの連続テレビ小説（朝ドラ）は非
常に人気があり、特にヒロインを演じた女性俳
優が同時期に各局のプライムタイムのドラマに
出演するようになることが多く、「登竜門」と
言われています。
まっさんもすごい人気でしたね。
　あと大河ドラマ。歴史ドラマを毎週放映する
のはＮＨＫだけです。
　１９８０年代までは１クール（３ヶ月）また
は２クール（６ヶ月）で制作を予定し人気が出
るとさらに延長され、最終的には１年以上続く
ドラマになることがありましたが、近年では人
気が出ても当初からの放送予定は変えず（変更
があっても最終回の放送時間拡大程度）いった
ん終了させ、３ヵ月から半年間のインターバル
を経て、次のシリーズが製作されるものが大半
になっております。
　昔のように、１年中放送され、数年続いてい
る作品は橋田須賀子さんのドラマくらいですね。
　最近では池井戸潤原作のドラマが確実に高視
聴率を獲得しており、この秋のクールでは「下
町ロケット」が放送されますので、とても楽し
みです。
　

　みなさんこんにちは。
　本日は社会奉仕委員会の担当のクラブフォー
ラムです。若松学園の先生方には後ほど、卓話
をよろしくお願いします。
　先週は初の試みの夜間例会でしたがいかがで
したでしょうか。
　２月にも第２回目の夜間例会がありますので、
会員増強の良いきっかけとなればと思っており
ます。
　朝晩すずしくなり、夏から秋へと移り変わり
の時期ですね。私は大のテレビっ子でして、毎
日寝る前には録画してあるドラマを１話必ず見
る習慣になっております。
　テレビドラマについて少し話をします。テレ
ビドラマと言えばゴールデンタイム、午後８時
から１０時台に放送されるテレビドラマは視聴
率が高く、予算も高額で、時の人気俳優やタレ
ントも多く出演し、流行やファッション等、社
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出席報告

会員数：32名
出席数：24/32名
出席率：75.00%
欠席者：8名（出席免除3名　84.38%）
来訪者：若松学園　土田繁寿様

 

　

 
　

幹事報告事項  
・東日本災害の支援金について、理事会で協議
　して、またご連絡します。

片桐　会員：若松学園　土田様　御苦労さまで
　　　　　　す。
若山　会員：昨日は、美味しいフランス料理を
　　　　　　頂きました。
波多野会員：氷見との親睦ゴルフ楽しみです。
辻　　会員：土田先生よろしくお願い致します。
臼井　会員：土田先生、ありがとうございます。
榊原　会員：氷見合同例会欠席いたします。
　　　　　　ごめんなさい。

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

 

例会行事（敬称略）  

・親睦交流委員会　西垣会員
　１０月１７、１８日と氷見との合同観月例会
　があります。
　１７日は、例会開始は１８時３０分～です。
　１８日は、８時３０分に石金さんを出発し、
　観光します。
　ゴルフは、ありません。

・Ｒ財団　安藤会員
　９月３０日は早朝例会です。簡単な運動ので
　きる服装でお願いします。
　また、次年度の補助金の会議を例会後に開催
　しますので、よろしくお願いします。

・長良川おんぱく　永瀬会員
　ガイドブックを入れさせて頂いています。
　温泉博覧会になりますが、１８０種類もの、
　体験型プログラムが用意してあります。
　９月２７日～１１月１５日まで開催していま
　すので、お孫さんとご一緒に楽しんでくださ
　い。 

クラブフォーラム

・若松学園　土田先生

　こんにちは、若松学園の土田でございます。
　今ご紹介頂いたように、里親の話をさせて頂
きます。オモイ話なので、３分でわかるように
推進できるよう資料を作成しました。
　里親では、動物ではなく、人間の里親です。
サイトをご覧いただくと、動物がでてきて、理
解がまだまだです。
養子縁組ばかりではなく、養育縁組があります。
研修を受けて頂き、登録して頂くだけです。
金額的なことは公にはされていませんが、養育
里親に約７万円、子供には約５万が出ます。
教育費、医療費は国が出してくれます。少しで
も推進できればと思っています。
保護者と暮らせない、里親と暮らせない児童が、
児童養護施設に暮らしています。
　岐阜県は、児童養護施設が多いので里親への
委託率が低いのが現状です。
　ちなみに里親は、自立したあとも、遊びにき
たりしている。国は、今後里親への委託率を３
割であげようとしています。
どうぞ、よろしくお願いいたします。
　さて、今度は歴史の話をさせて頂きます。
お寺の和尚さんが、いろいろ話してくれます。
最近になって、特に話してくれていたことを思
い出したりしています。
古事記と日本書記に日本が出てきています。
いろんなことが書いてありますが、国譲りのこ
とで美濃のことが出てきています。山県に文献
を出しているようです。
　三輪神社の鳥居は、朝鮮の方を江戸時代は向
いていたそうです。美濃地方の７割の人が、最
近大陸から渡ってきたＤＮＡを持っているそう
です。文化も大陸から越前へ、そして美濃へ伝
わっているようです。
　三田洞のことが正倉院にも、残されているこ
とから、天皇家と山県が関係していると言えま
す。
　桑と神は、イコールとのこと。つまり、絹は
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昔からある素材。その素材は、蚕が作り、食べ
物が桑。
それがつまり、神と言うことになります。
まだまだ沢山話したいことはありますが、長く
なりますので、今回はこの程度でやめたいと思
います。
ご清聴、ありがとうございました。　

 

　

 
　

 

　 　　　　会報・広報　９月担当　臼井　毅子

次回例会のご案内

担当者：米山奨学委員会

第１６０１回　例会　１０月７日（水）
慶祝行事
クラブフォーラム（３）

クラブフォーラム　続き


